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① ：地域住民が求めているもの。 

クリーンセンター周辺に「新クリーンセンター」をお知らせすることと同時に、地域

住民に積極的にアンケート調査を実施してはどうか？もう少し地域の声が表に出て

来ることを期待したい。 
地域住民の関わりが見えないと、センター自体が活かされない。ソフトづくりをある

程度意識的にしないと発展しないのでは。 
 
 


